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８月 21日に夏休みが明けて，例年より長い２学期が終わりました。今年は新型コロナウイルス
感染症による臨時休校のため，長期休業が短くなりました。
この間，９月運動会，10月チャレンジウォーク，12月授業参観・レインボー発表会，修学旅行

は時期をずらし，校外学習は取組を工夫して実施してきました。
その結果，子どもたちは行事の度毎にたくましく，大きく成長を遂げています。友達と高め合

ったり，絆を深めたりしていると感じます。
子どもたち自身はどうでしょうか。(作文から一部抜粋します。）

◯七谷フェスではがんばってちゃんとやって，◯私は 50メートル走をがんばりました。来年は，
本番ではうまくできたからよかったです。 １位の人においつけるように練習をして，がん

（１年生） ばりたいです。 （２年生）

◯レインボーの感想も「成功するかな，失敗 ◯リレーで，練習では１回も１位を取れなかっ
するかな。」とどきどきしました。感想も終わ たけど１位を取れてうれしかったです。今年は
って，やっと安心しました。「すごく楽しかっ コロナでいろいろ変わったけど，楽しかったの
たなあ。」と思いました。 （３年生） でよかったです。 （４年生）

◯応援合戦が終わった。赤組全員がテントに ◯男子二人の食べっぷりがよすぎて，見ている
もどった。ぼくは，「やりきったな－。」と思 こちらまでお腹いっぱいになりました。その後
った。旗はたくさんの汗がついていた。ぼく は女子で人ろう（ゲーム）やお菓子を食べ，楽
は，「いっしょうけんめいに振り切ったんだ しく過ごしました。私はこの修学旅行で，６年
な。」と初めて思った。一番うれしかった。 生 13人の絆がより一層深まったと思えるくらい

（５年生） 楽しかったです。 （６年生）

行事を終えての感想を読むと，ほとんどの児童が行事を経て，
「がんばってよかった。」
「楽しかった。」
「うれしかった。」

と満足感や達成感を得ています。
保護者の皆様からは授業参観・レインボー発表会で感想をいただきました。学校だよりの前号

で紹介させていただいたとおり，学校での様子について，好評をいただきました。
コロナ禍ではありますが，学校行事をやってよかったと本当に思っています。また，行事のも

つ力の大きさを改めて感じることができました。３学期も油断ならない中ですが，充実していけ
ればと思います。また，何より子どもたちが無事に今日を迎えることを喜びたいと思います。学
校行事やクラブ活動，様々な授業等において，保護者や地域の皆様からご支援・ご協力をいただ
きましたこと，心から御礼申し上げます。ありがとうございました。
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６年生が「七谷・加茂の活性化プラン」について，地域の「七
谷を元気にする会」の方々４名をお招きし，プレゼンを行いま
した。当日は５年生も参加し，６年生の発表に聞き入っていま
した。
地域活性化を考えたとき，子どもたちは国語の学習から，「町

に住む人々の幸福は，物やお金だけではなく，『町の住民自らが
まちづくりに参加すること』『町の未来のイメージをもつこと』
が大切である。」ということを学びました。新しい何かを作って
人を集めるのではなく，自分の町をよく見つめ，人と人との関
わりを大切にした笑顔あふれる七谷・加茂の町づくりを考えま
した。
子どもたちが，取り上げた観光資源は４つ。「水源池」「美人

の湯」「加茂山公園」「冬鳥越スキーガーデン」です。特に七谷
には，多くの観光資源があることが分かります。
子どもたちのプレゼン発表後，感想をいただきました。
５年生は，

「堂々とした発表や参加者の考えを尋ねる発表の仕方などがすばらしかったです。」
と発表していました。先輩から学ぶことが多くあったようです。
また，地域の方からは，

「大人も同じように七谷をよりよくしたいと考えている。みなさんの発表を聞いてとても参考に
なった。」

「人と人との関わりを大切にしようとしているところが大事だと，強く共感した。」
など，たくさんの言葉をいただき，６年生は満足感いっぱいの表情でした。
自分たちの住んでいる町の魅力に気付くことで，より自分たちの町を好きになったことと思い

ます。１月の学習参観日に，レインボー発表会があります。ぜひ，おいでください。

三浦薬剤師さんから「薬物乱用防止教室」を実施してい
ただきました。
子どもたちにとって，薬は病気になった時にお世話にな

るものです。ところが，中には身体を破壊してしまう薬も
あります。一度でも体験してしまうと，それが取り返しの
付かないことを引き起こしてしまいます。
授業後の感想からは，「絶対使わない。」「自分の命だけでなく，他の人の命も危険にする」な

ど，危険ドラッグの危うさについて理解を深めていました。未来の自分を守る，大切な時間とな
りました。

☆３学期初めの予定☆
１月 ８日（金）始業式 全校３限 下校１１：４０

１３日（水）書き初め大会

今年の漢字は「密」。コロナが大きく生活を変えました。でも，七谷小学校の心の「密」は深まったと

感じています。あと少しで令和２年も終わります。よい年をお迎えください。

レインボータイムの学習から

６年生

薬物乱用防止教室を行いました


